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der Beilagen zu den 5tenogr~phischen Protokollen des Nationalrates' 

,XIV. Gesetzgebungsperiode 

" 

." 
ANFRAGE 

der Abgeordneten Dkf'm. Gorton p Burger,Kraft 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Budgetansatz 1/54022 "Entschädigung für 

verstaatlichte Unternehmungen" 

Im Teilhelft zum Bundesfinanzgesetz 1977 Kapitel 54 

(Bundesvermögen) scheint unter dem Ausgabenansatz 

1/54022 "Entschädigung für verstaatlichte Unternehmun

gen" für das Jahr 1977 ein Betrag von 'S 12 Mio. auf. 

Im Jahr 1976 war dieser Ausgabenansatz mit S 1 Mio. 

dotiert. In der Sitzung des Finanzausschussesvom 

9. 11. 1976 konnten weder der Herr Bundeskanzler als 

:für die verstaatlichten Unternehml.mgen zuständiger 

Ressortsleiternoch der Herr Staatssekretär Dr. Veselsky 

darüber Auskunfterteileng was mit dem bei diesem 

Ausgabenansatz veranschlagten Betrag geplant ist. 

,Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesministerf'Ur Finanzen folgende' 

An:frage8 

1) Sind im Jahre 1976 von diesem Ansatz in Höhe von 

S 1 Mio. bereits Ausgaben getätigt worden bzw o sind 

solche geplant? 

2) Wof'ür wurden bzw. werden 1976 welche Mittel ver

ausgabt? 

3) Welche konkreten Ausgaben sind aus diesem im Jahre 

1977 auf' S 12 Mio. erhöhten Ansatz geplant? 
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